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GABINETE DO SUBPREFEITO

Documento: 104135128 | Despacho deferido 6055.2024/0001257-5 - Solicitação de certidão 
de numeração Interessado : STEFANO DE FILIPPIS 

Despacho deferido

DEFIRO o presente pedido de Certidão de numeração e denominação, do imóvel situado na 
Rua Rosa-do-Campo, contribuinte n° 131.065.0042-4, com base nas informações contidas no 
presente processo.Expeça-se a certidão conforme minuta contida no documento 104118607. 
Documento: 104092130 | Ata de Reunião

ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL 
DO BIENIO 2022/2024.  DATA: 25/04/2024  HORÁRIO:19h às 21h;

LOCAL: SUBPREFEITURA SÃO MIGUEL PAULISTA -1°  ANDAR - SALA 26 B.

REPRESENTANTE SUBPREFEITURA INTERLOCUTORAS:

Sueli Ferreira Lima Rosa e Sonia Aparecida Piffer.

COORDENADOR: Eliane de Cassia Galvão Dario  //  SECRETÁRIA: José dos Santos Dias. 
CONSELHEIROS PRESENTES: Eliane de Cassia Galvão Dario, José dos Santos Dias, Magno de 
Santana, Arlete Pascarolo, Aniete Thereza G.Z.Parziale Rodrigues.

CONSELHEIROS AUSENTE COM JUSTIFICAVA: Kelly Cristina Monteiro dos Santos (saúde 
familiar), Leila Gomes da Silva ( trabalho), Jones Tadeu ( Saúde), Claudio Ribeiro da Rocha 
(Trabalho) Marivania Aparecida de Souza Carvalho, Maria Aparecida de Souza Costa Silva 
(saúde);

MUNICIPES PRESENTES/ CONVIDADOS: Roseli Cezar M. Lopes de Lima, Rosimery, Emerson A 
Feliciano, Claudenice Bispo Ferreira, Zilda Aparecida de Almeida, Barbara Cordeiro Ribeiro de 
Almeida, Sonia Maria, Maria do rosário da Silva, Neuza Maria Sousa Camargo, Jaqueline Maria 
Cruz dos Santos, Marcleide Souza Silva, Lourival Moreira, Sandoval Santos. Iniciamos às 19h a 
primeira chamada e Segunda chamada as 19h30 com quórum de 05 conselheiros, A 
Coordenadora deu boa noite a todos agradeceu pela presença e pediu que os munícipes 
participantes pela primeira vez se apresentam-se e aos conselheiros também aos munícipes, Foi 
realizada a leitura da ata da reunião passada, na sequência houve a eleição para eleger novo 
coordenador/secretário houve um inscrito para o cargo Coordenador Eliane de Cassia, o 
Conselho presente manteve o cargo para segundo mandato e para secretário somente um inscrito 
José Dias, por este conselho presente ficou mentido para segundo mandato assim findou-se a 
eleição. Foi pela coordenadora/secretário referente a faltas em reunião ordinária dos 
conselheiros eleitos, alguns já passaram de 4 reuniões sem comparecer e justificar as faltas, 
explicou que estamos quase no final do mandato e isso traz alguns empecilhos como falta de 
quórum. Alguns munícipes presentes a quase todas as reuniões se manifestaram referente a estes 
conselheiros relataram que não se recordam de tais conselheiros, pois já frequenta as reuniões 
há 4 meses e nunca viu estes conselheiros presentes. A pedido de Munícipes (pois são eles que 
com o poder do voto que elegem seus conselheiros) referente a providência a ser tomada 
colocamos em votação a seguinte condição. Que a Coordenadora/Secretária entrassem em 



contato com os conselheiros com faltas consecutivas nas reuniões Ordinárias para tomar ciência 
das justificativas ou contra partidas: Maria Aparecida de Souza Costa última presença. 

Dezembro 2023, Rodrigo dos Santos Aguiar - dezembro 2023, Kelly Cristina Monteiro dos 
Santos - Junho de 2023. Assim ficou decidido por este conselho e munícipes ouvintes a seguinte 
decisão que a Coordenadora/Secretário deverá entrar em contato com os Conselheiros acima 
citados. Seguimos esclarecendo referente aos seis milhões, e como dito na Ata anterior foi 
perguntado aos conselheiros presentes se haviam trago algum projeto para destinar a verba. Os 
conselheiros presentes deram a devolutiva que no momento não tinham projetos prontos para 
este destino, e pediram que a Subprefeitura apresente os projetos que estão engavetados, na 
reunião extraordinária que será marcada para menos de quinze dias desta ordinária, terá 
presentes todos os responsáveis para esclarecimentos dos projetos que serão apresentados. Foi 
esclarecido aos munícipes como e feito o trâmite para destinar esta verba, o importante e atingir 
o máximo de beneficiários na ação. A Interlocutora Sueli esclareceu como e feito desde o 
projeto até a ação da obra. Também esclareceu que quando há muitas demandas para a mesma 
localização este pedido é transformado em projeto orçamentado e fica aguardando verba para 
execução. A Coordenadora aguçou aos munícipes a trazer frequentemente suas demandas pois 
quanto mais pedidos para realizações de obras mais teremos projetos para execução. Passamos 
para o assunto do PLOA e Participe+, explicamos todo o funcionamento aos munícipes, como é 
dividido o orçamento público, como acessar, como são escolhidas as propostas da Audiência 
Pública e como acontecerá a votação e principalmente a importância da participação de toda a 
população de São Miguel Paulista. Duvidas dos munícipes foram esclarecidas pela Interlocutora 
e Coordenadora. Zilda levantou a questão de como era disseminada a verba e foi explicada pela 
Interlocutora todo o procedimento desde quando a verba sai da Prefeitura até quando sai da 
Subprefeitura de São Miguel. Momento aberto aos munícipes: Sr Lorival morador do Jardim 
Rosário colocou em questão a liberação da verba de quatro milhões e quinhentos mil para 
execução da obra no córrego UMA, reclamou que a obra está andando vagarosamente, o 
Secretário e Interlocutora esclareceu que há prazos a serem cumpridos e também depende de 
condições climáticas, mas que independente dos contra tempos a obra vai ser concluída como 
prometido pela subprefeita Damaris, que esteve lá presencialmente. Emerson morador da rua 
Raimundo Paradeira esclareceu que o Córrego UNA já era para ter sido canalizado há um tempo 
atrás, desde da época da gestão de Edson Marques, pois ele é dividido em 2 subdistrito: Itaquera 
e São Miguel, onde o lado de Itaquera está canalizado e São Miguel a obra agora está em 
andamento falou também referente a Sabesp que não fez a canalização do esgoto para a rua e 
assim todo o esgoto é jogado dentro do rio UNA, uma das munícipes esclareceu que são 
quarenta e nove anos nessa luta, já perdeu um imóvel por estas condições de falta de canalização 
do esgoto. A Coordenadora esclareceu que esta obra está sendo executada com os seis milhões 
liberados no ano anterior, também pediu que os munícipes ajudassem a fiscalizar o andamento e 
conclusão da obra. Coordenadora explicou que Sabesp é um outro departamento que não está na 
jurisdição da SUB, que o melhor caminho é fazer abaixo assinado e entrar com processo contra 
a Sabesp para que haja uma viabilização do problema. Esta situação da Rua Mohamad Ibrahim 
Saleh a Raimundo Paradeira necessita de canalização de esgoto. A Interlocutora/Suplente Sonia 
falou que irá levar a situação para a Subprefeita. Conselheira Arlete que veio acompanhada de 
alguns munícipes do Jardim Pantanal – a Jaqueline levantou a questão da Sabesp que entrou lá a 
mais ou menos há um ano e começou a cobrar uma taxa de esgoto, porem eles não têm esgoto 
tratado (o esgoto desemboca diretamente no Tiete. Que há um problema com a rede da Sabesp 
que quando chove há um retorno deste esgoto para dentro das casas pelos ralos, relatou que 
todas as quintas-feira a Sabesp fica tirando dúvidas dos moradores mas não resolvem a situação 



e que a menos de um Mês o SPTV esteve no local e presenciou a casa de um casal de idosos 
passando pela situação do retorno do esgoto onde a casa estava com odor insuportável e tirando 
a água da casa com bomba elétrica, além de cobrar por um serviço inexistente, ( o valor das 
contas subiram absurdamente). Coordenadora explica como funciona as demandas registradas 
no 156 e importância dos protocolos. A munícipe continua falando de uma nova demanda 
referente a um espaço em uma escola estadual que fica ao lado da UBS onde há um grupo que 
faz fisioterapia ao ar livre, perguntou se a escola Estadual não podia ceder a quadra que esta 
inativa para este grupo. A Interlocutora ficou de ver a viabilidade, mas esclareceu que são duas 
Secretarias diferentes, a Coordenadora achou que seria viável que esse pedido fosse feito 
diretamente na Secretaria da Educação por meio de oficio pelos munícipes. Arlete relatou que 
esteve na Sabesp e que os canais para atendimento do Jardim Pantanal estão em fase de 
adaptação e por este motivo estão com dificuldades no atendimento, principalmente para a 
solução do aumento absurdos das contas de fornecimento de água (quando conseguem a Sabesp 
transfere o problema para o cliente: caixa d’água com vazamento entre outros, mas nunca vão 
verificar os relógios colocados por eles). Emerson fala sobre a Rua Maria Branca com 
Raimundo Paradeira tem um espaço que anteriormente era um terreno baldio e foi revitalizado 
como praça, a Subprefeitura colocou plantas palmeiras e a comunidade cuida da zeladoria do 
local não tem nome a praça, infelizmente não tem iluminação, caminho de munícipes para 
retorno ao lar principalmente as mulheres ficam vulneráveis a esta passagem, pedimos que 
sejam colocados iluminação urgente nesta praça. Rosimeire informa que na Rua Mohamad 
Ibrahim Saleh pedido de lombada próximo ao ponto de ônibus, por motivo de transito intenso, 
na mesma rua há uma caminhonete abandonada sendo foco de dengue e atrapalhando a 
passagem dos pedestres, pedido de retirada e no mesmo local há uma arvore que força a 
passagem dos pedestres na avenida também pediu a retirada ou poda da arvore, na rua José da 
Costa ponto viciado de descarte de lixo próximo da Casa André Luiz, esclareceu que quem faz o 
descarte é a própria população, no mesmo local tem um muro que foi feito por moradores ela 
pede que seja substituído por algo que mantenha a proteção contra acidentes por ser uma rua 
sem saída e não esconda o descarte de lixos. A Próxima foi a praça do correio na cidade Nova 
Curuçá, elogiou a revitalização, mas porem apontou a falta de iluminação a noite é um breu. 
Pediu que fosse colocado iluminação para a segurança dos munícipes, Zilda mais uma vez traz o 
pedido de tapa buraco na Av. Augusto Antunes – Jardim Limoeiro em vários pontos do decorrer 
da avenida. Fica como demanda para próxima reunião ordinária Zeladoria, demandas diversas, 
Participe+. Assim finda-se mais uma reunião com Coordenador/Secretário/Interlocutores e 
dando boa noite a todos os presentes e agradecendo.

ELIANE DE CASSIA GALVÃO DARIO - COORDENADORA

JOSE DOS SANTOS DIAS – SECRETÁRIO.


